

Entregan resultados, desafíos y estrategias para “mejora continua” en AntofaEduca

PROGRAMA. Directores y profesores de la Región de Antofagasta -después de un taller online- realizaron un encuentro presencial para analizar nuevas metodologías dentro de las salas de clases y su planificación.

Redacción
redaccion@mercurioantofagasta.cl

Tras un taller online que reunió a directores y profesores de la región, el programa AntofaEduca realizó esta semana un encuentro presencial para evaluar la “mejora continua en la calidad de la educación” al interior de las salas de clases, a fin de diseñar y planificar nuevas estrategias metodológicas para el ciclo 2025-2026.

Este encuentro se realizó

en el salón auditorio de El Mercurio de Antofagasta y estuvo a cargo del cofundador de AntofaEduca, Kenneth Gent, quien hizo una radiografía de los desafíos que esperan a esta iniciativa que tiene por misión potenciar la innovación y la formación de liderazgos en la comunidad escolar.

La primera etapa de este piloto se desarrolló durante 22 meses (2023-2024) en 21 establecimientos públicos en las nueve comunas de la región, donde fueron analizados los

aprendizajes y expuestas las respectivas observaciones desarrolladas durante este ciclo. Estas conclusiones permitirán pasar a la versión 2.0 que medirá este año los avances logrados a través de esta iniciativa pedagógica.

RESULTADOS

Kenneth Gent señaló que los dos últimos talleres de “mejora continua” tuvieron por misión avanzar en cada uno de los objetivos, para desde ahora entrar en las etapas de evalua-



LOS RESULTADOS FUERON EXPUESTOS EN EL AUDITORIO DE 'EL MERCURIO DE ANTOFAGASTA'.



LOS DIRECTIVOS Y DOCENTES ANALIZAN LAS NUEVAS PROPUESTAS DE ENSEÑANZA EN LA EDUCACIÓN.



UNIVERSIDAD DE ANTOFAGASTA
FACULTAD DE CIENCIAS
DE LA SALUD

LLAMASE A CONCURSO DE OPOSICIÓN DE ANTECEDENTES PARA
PROVEER UN CARGO EN CONTRATA DE

ACADÉMICO JORNADA COMPLETA

PARA EL DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DE LOS ALIMENTOS Y NUTRICIÓN

REQUISITOS:

- Requisito excluyente, estar en posesión de título profesional Nutricionista, otorgado por una universidad chilena acreditada o extranjera reconocido por la Universidad de Chile (Acreditable).
- Deseable estar en posesión del grado académico de Doctor o Magister en Nutrición o equivalente otorgado por una universidad chilena acreditada o extranjera debidamente legalizado y validado.
- Deseable experiencia mínima de 3 años en docencia universitaria en pregrado y/o postgrado en el área de la nutrición, con experiencia en nutrición clínica demostrable por cursos dictados en esa área.
- Deseable poseer experiencia en investigación en el área de la nutrición, demostrable mediante la participación como autor, autor de correspondencia o coautor en artículos científicos en revistas indexadas WoS o SciELO en los 5 últimos años.
- Deseable la participación en proyectos de investigación científica en el área de la nutrición como autor, coautor o colaborador.
- Deseable tener habilidades comunicacionales, conocimiento técnico en docencia, conocimiento disciplinar en nutrición clínica y una propuesta académica de interés a desarrollar en investigación en el área de su competencia.

LAS BASES DETALLADAS SE ENCONTRARÁN DISPONIBLES A CONTAR DEL 24 DE MARZO DEL 2025, EN EL SITIO <https://intranetua.uantof.cl/concursosua.html>
LOS RESULTADOS DEL CONCURSO SE PUBLICARÁN EN LA MISMA PLATAFORMA ELECTRÓNICA

CIERRE DE POSTULACIÓN: 18 de ABRIL de 2025, A LAS 14:00 HRS.

ENVIAR CURRÍCULUM VITAE Y OTROS ANTECEDENTES A:

DEPARTAMENTO DE DESARROLLO DE LAS PERSONAS
AVDA. ANGAMOS Nº 601 - CASILLA 170 - ANTOFAGASTA
O EN LUIS THAYER OJEDA Nº 166, OFICINA 505, PROVIDENCIA - SANTIAGO.

ciones. Todo ello según lo expuesto por el experto del Centre UC, Ernesto Treviño.

Este último realizó una detallada exposición online sobre los nuevos pasos que vienen en base a las experiencias de los últimos meses, a través de seminarios, conversatorios, pasantías en Finlandia y la visita a establecimientos líderes en este ámbito en el país, para desde ahí aplicar la segunda fase de este proyecto.

“Al igual como lo planteó el profesor Treviño en su exposición online, el gran problema de la educación chilena es que se quieren resultados inmediatos, y eso no es posible. Parafraseando al mismo experto, un avión para despegar necesita tomar velocidad, al igual que el programa piloto de AntofaEduca. Bueno, este año viene la fase del despegue (en comparación al avión) y las evaluaciones, y eso quisimos exponer en

este encuentro presencial”, explicó Gent.

VERSIÓN 2.0

En este contexto, las autoridades regionales que han apoyado el proyecto pidieron dar continuidad en base a aumentar al doble la cobertura (sumar otros 20 establecimientos públicos de la región), reducir brechas para incorporar innovación (visión de mayor alcance con otros establecimientos) y, en un tercer foco, obtener los resultados por medio de evaluaciones estandarizadas que midan aprendizaje de los estudiantes.

A partir de la experiencia online y el encuentro presencial en marzo, la idea es que directores y profesores respondan ahora a una serie de preguntas, como cuáles serán las metas del establecimiento para el ciclo de continuidad y cuál será el plan de acción de los

establecimientos para lograr esas metas. A ello se suma un análisis de los equipos técnicos, que son el motor de estos cambios.

Teniendo en cuenta estos tres puntos, los directores, directivos y profesores de AntofaEduca podrán elaborar una carta de navegación para trazar los próximos desafíos del programa 2.0, en base a evaluaciones como el Simce, el máximo referente en la política pública de educación.

Gent reiteró que el gran desafío es comprobar estos avances en las evaluaciones que vienen desde ahora. Un punto a favor es que ya hay importantes logros en el fortalecimiento de los equipos de trabajos, las innovaciones y cambios efectuados en los establecimientos públicos, lo que permitirá trazar la segunda etapa de esta iniciativa.